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Jeudi à 18h, Hervé FERON et ses co-listiers avaient invité les Tomblainois à une réunion
publique. Au menu, présentation de la liste, bilan et projet...
Excellente ambiance, forte d'un excellent bilan et d'un projet cohérent dans la même
dynamique, la liste "A Gauche pour Tomblaine" est prête pour un nouveau mandat au service
de tous.
On a un peu souri en découvrant les propositions de la liste adverse (sur enfin un écrit) qui
propose... essentiellement des choses qui ont déjà été proposées, annoncées, budgétées et
votées par la majorité d'Hervé FERON !
Pas de grand danger donc, sinon que la liste adverse agite, comme à chaque fois les vieux
démons ! L'insécurité, une police municipale, etc...
Ces gens là démontrent leur irresponsabilité, en agissant ainsi, ils attisent les haines les plus
primaires. Ils démontrent ainsi qu'ils ne seraient pas capables de gérer Tomblaine.
Au passage, on remarque dans cette liste qui se dit apolitique ? sans étiquettes ? de centre
droit ? mais qui est menée par une dame qui n'a eu de cesse d'aller prendre ses ordres chez
Rossinot pendant tout le mandat, contre les intérêts de Tomblaine, une dame qui ne s'est
réveillée au Conseil Municipal que lorsque nous avons attaqué les politiques de casse sociale
de Sarkozy, dans cette liste où le deuxième de liste est investi officiellement par l'UMP, il y a un
ancien collaborateur de Morano, aujourd'hui recasé chez Rossinot, il y a même la belle-soeur
de Morano !
Le pauvre Rossinot, jamais à court de coups bas, il ne sait plus quoi inventer ! et il n'avait plus
de gendre à envoyer en banlieue (il avait épuisé son stock à Villers)...

Ce que cette liste aurait dû dire si elle avait été responsable, c'est qu'à Tomblaine, on n'a pas
de police municipale, on n'a pas de parcs-mètres non plus, mais on a baissé les faits de
délinquance et les incivilités de...46% ! Eh oui, ce sont les chiffres officiels communiqués par la
police nationale. Oh, bien sûr, on nous trouvera toujours un petit délit, ou un cambriolage de
temps en temps (comme partout), mais il n'y a pas de quoi tenter d'aiguiser l'animosité, de
monter une partie de la population contre l'autre, car cela laisse des traces très longtemps et ce
n'est bien pour personne.

Alors, comment la Municipalité a-t-elle fait pour en arriver là ? Dans une ville où un habitant sur
3 a moins de 19 ans, elle a mis beaucoup de moyens sur l'Ecole Publique, sur la culture, sur le
sport, les loisirs, le lien social.
Et puis les élus de la majorité ont beaucoup travaillé pendant tout le mandat au quotidien, dans
la proximité, sur le terrain pour ce resserrement du lien social. Ce que les élus de l'opposition
n'ont jamais fait.

Juste une question à la liste adverse : cette police municipale dont on n'a pas besoin, vous la
financez comment ? Vous augmentez les impôts ? Ou bien vous supprimez des ATSEM dans
les écoles ? Ou bien vous supprimez les classes de neige ? la restauration scolaire ? Le Foyer
de Personnes Agées ? C'est important que vous précisiez tout ça à la population, puisqu'en
votant contre le budget municipal sans aucune explication, vous avez voté contre les ATSEM,
contre les classes de neige, contre la restauration scolaire, contre le Foyer de Personnes
Agées. C'est dommage que vous n'ayez pas été capables de donner la moindre explication, car
on pourrait penser que vous êtes inféodés à Rossinot...
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